
MSI Z390 ITX - 2 Probleme bei Post Installation
Beitrag von „flymovies“ vom 3. März 2020, 07:22

elmacci Ja, >50.000 in Metal und Open CL in Geekbench 5 sind nicht von der Hand zu weisen 

Karte und Hackintosh laufen jetzt seit zwei Tagen stabil und es gibt keine Probleme mehr beim
Hochfahren. Ich fürchte, ich werde die 5700XT verkaufen. Sie braucht zwar weniger Strom,
aber die Vega ist im Betrieb fast genauso leise (vor allem im idle Betrieb) und hat deutlich
mehr Leistung.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/46843-msi-z390-itx-2-probleme-bei-post-
installation/?postID=575250#post575250
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